



Los 104 alumnos mayores de 55 años que se graduaron ayer posan en el Aula Magna del Hospital del Rey. // JESÚS JAVIER MATÍAS

La Universidad de la Experiencia, en peligro por los recortes de la Junta

La coordinadora del programa en la UBU, Carmen Palmero, muestra su preocupación ante la falta de noticias a estas alturas. Otros años ya se estaba formalizando la matrícula

• El Aula Magna acogió ayer la graduación de 104 alumnos mayores de 55 años, de los cuales 47 pertenecen a Burgos; 21 a Aranda, 23 a Miranda y 13 a Villarcayo.

C.M. / BURGOS

El Programa Interuniversitario de la Experiencia está en el aire de cara al próximo curso 2012-2013 al desconocerse si la Junta, a través de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, va a seguir apoyándolo.

Su coordinadora en la Universidad de Burgos, Carmen Palmero,

mostró ayer su preocupación tras el acto de graduación celebrado ayer en el Aula Magna del Hospital del Rey. El gerente territorial de Servicios Sociales, Ignacio Díez Azcárraga, tampoco pudo despejar la incógnita durante su intervención en la ceremonia. «Tenemos su total apoyo, pero la subvención depende de la Consejería de Familia. No ha dicho que no habrá programa, pero sí que no se puede garantizar nada. Tenemos una gran inquietud», indicó.

De hecho, otros años a estas alturas ya se estaba formalizando la matrícula para el próximo curso, pero las universidades no han recibido ninguna directriz hasta el momento. «El gerente nos ha di-

cho que seamos conscientes de las necesidades económicas tan grandes que tienen en estos momentos los servicios sociales y quizás no se apueste por la prevención. Estamos muy preocupados porque a esta altura ya tendríamos que saber algo para bien o para mal», añadió.

Palmero aseguró que se está a la espera de tener noticias desde la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades para poner en marcha el proceso de admisión para el próximo curso. «No es algo que se improvisa de la noche a la mañana y estamos a la espera».

El Programa Interuniversitario de la Experiencia, se enmarca dentro de las actividades de envejeci-

miento activo promovidas por la Junta, con la colaboración de todas las universidades públicas y privadas. En la actualidad se imparte en 26 sedes de Castilla y León, tanto en capitales de provincia como en sedes rurales, con más de 5.000 alumnos matriculados.

Los mayores acuden a clases impartidas por profesorado universitario y versan sobre arte, salud, actualidad, filosofía o informática. Pagan 70 euros y algunos ya se han mostrado dispuestos a aportar más para su continuidad.

Ayer se graduaron 104 alumnos en la UBU, 47 de ellos realizaron el programa en Burgos; en 21 de Aranda; 23 de Miranda y 13, en Villarcayo.